

L'Iran dénonce la cruauté des États-Unis qui maintiennent les sanctions contre ce pays



Téhéran, 19 mars (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères de l'Iran, Mohammad Javad Zarif, a dénoncé la cruauté des mesures coercitives imposées par les États-Unis à son pays.

Dans une vidéo que diffusent aujourd'hui les réseaux sociaux, le chef de la diplomatie iranienne a dénoncé le fait que la pandémie du nouveau coronavirus révèle au monde la vérité sur la politique anti-iranienne de Washington, pleine d'illégalités, inhumaine et cruelle.

Il a également relevé que si l'on refuse à une nation le droit d'accéder à des médicaments, à des aliments et à d'autres articles humanitaires, le pays se trouve dans une situation d'inégalité et de vulnérabilité par rapport à d'autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217205-liran-denonce-la-cruaute-des-etats-unis-qui-maintiennent-les-sanctions-contre-ce-pays>



Radio Habana Cuba